



10 Jahre Demokratie Südafrika 1994-2004: Welche Zukunft?

- Einladung: Reisebericht und Diskussion, 27. April 2004, 19,30 Uhr -
Alte Ziegelei 4, Huntlosen

Das Jahr 2004 ist ein Meilenstein in der Geschichte Südafrikas. Vor 10 Jahren unternahm Südafrika seine ersten Schritte als demokratische Gesellschaft. Zehn Jahre später ist es ein politisch und wirtschaftlich stabiles Land mit starken demokratischen Traditionen. Zwei allgemeine Wahlen und mehrere auf provinzieller Ebene, eine freie Presse, Rede- und Vereinsfreiheit und Gleichheit für alle vor dem Gesetz sind nur einige Beispiele für Südafrikas Entwicklung als Demokratie.

Das Ende der ersten Dekade nach der Befreiung von der Apartheid ruft den Kampf des südafrikanischen Volkes ins Gedächtnis. 2004 ist für Südafrika ein Jahr zum Feiern.

2004 bietet Gelegenheit dazu, an der Freude der Menschen in Südafrika und im Südlichen Afrika teilzunehmen, mit ihnen zusammen inne zu halten, die Erfolge und Misserfolge der zurückliegenden 10 Jahre kritisch zu würdigen und sich für die Herausforderungen der nächsten Zukunft gegenseitig Kraft zu wünschen und Mut zuzusprechen.

Der Reisebericht, den ich nach unserem diesjährigen 6-wöchigen Aufenthalt im Lande der Guten Hoffnung zum Auftakt einer Veranstaltungsreihe erstatten möchte, wird auf innen- und außenpolitische Fragen (HIV/Aids, Arbeitslosigkeit, Kriminalität, die Landfrage, Mbeki/Mugabe, Apartheid-Schulden, Entschädigungsklagen gegen deutsche Unternehmen) eingehen, die auch im Vorfeld der Feierlichkeiten und der Parlamentswahlen aktuell geblieben sind.

Interessierte melden sich bitte (formlos) bis zum 19.04.2004 an. Die Teilnahme ist selbstverständlich kostenlos.

Dr. Ben Khumalo-Seegelken,
KwaMachanca,
Alte Ziegelei 4, 26197 HUNTLOSEN,
Tel/Fax 0 44 87 - 75 02 85, khumalo-seegelken@t-online.de

>> [Redebeiträge und Kurzreferate](#)